
DIRIGENTE DE ENSINO SOLICITA QUE PREFEITURA VOLTA A SER RESPONSÁVEL PELA MERENDA DAS ESCOLAS ESTADUAIS

   O prefeito Paulo Altomani recebeu nesta quinta-feira a dirigente regional de Ensino, Debora
Gonzalez Costa Blanco, em audiência no Paço Municipal. A dirigente apresentou a Altomani o
pedido que também protocolou junto à comissão de transição de Governo para que a Prefeitura
volte a ser responsável pela merenda nas escolas estaduais. “Acredito que é uma solicitação
justa, da nossa parte iremos colaborar e apoiar para que as refeições voltem a ser preparadas
pelas merendeiras e com produtos locais”, afirmou Altomani.

  

    

  

   A Prefeitura encerrou o convênio anterior em março deste ano pela falta de recursos
decorrente dos saques do Tesouro Nacional para pagamentos de dívidas de administrações
anteriores. “Acredito que com os pagamentos equacionados é justa a demanda que a dirigente
apresentou”, disse o prefeito. Debora Costa Blanco afirma que fez questão de conversar com
Altomani sobre o pedido apresentado à comissão de transição. “Sei que o prefeito acompanha
de perto também as demandas dos alunos das escolas estaduais e quer o melhor para eles”,
disse a dirigente.
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